
●省政府办公厅
任命郭浩为河南省人民政府副秘书
长，免去其河南省人民政府金融服
务办公室副主任职务。

●省政府研究室
任命王作成为河南省人民政府研究
室副主任，免去其河南省统计局总
统计师职务。

●省工业和信息化厅
任命唐远游为河南省工业和信息化
厅副厅长(正厅级)。

●省水利厅
任命张松林为河南省人民政府移民
工作领导小组办公室副主任。

●河南农业大学
任命张改平为河南农业大学校长。

●中国平煤神马能源化工集团有
限责任公司
任命梁铁山为中国平煤神马能源化
工集团有限责任公司董事长；任命
杨建国为中国平煤神马能源化工集
团有限责任公司总经理。

省政府公布一批人事任免
涉及政府、高校等多个职务

记者昨日获悉，省政府近日发布一批人事任免通知，涉及省政府及组成部门、高校、企业等多个职务。
郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

●省交通运输厅
免去霍金花(女)的河南省交通运输
厅副厅长职务。

●省国防科工局
免去祝平球的河南省国防科学技术
工业局副局长职务。

●省农科院
免去张改平的河南省农业科学院副
院长职务。

●义马煤业集团股份有限公司
免去武豫鲁的义马煤业集团股份有
限公司董事长职务。

时政新闻
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赵高贤：
悬壶济世，诊疗20余万人

赵高贤教授是郑州大学第一附属
医院著名的泌尿外科专家，医术精湛、
医德高尚，每天都会有全国各地的患者
慕名而来。经他诊疗的患者20多万，近
万人经过他的手术治疗一展欢颜。被
大家赞为“悬壶济世、誉满杏林”。

在一些人看来，做手术给医生红
包是理所当然的事，但在赵高贤这里
行不通，他最看重的是医者与患者之
间那份持有的生死相托的信任。一位
出院的患者把红包放在花篮里，赵教
授发现后，迅速打听患者地址，派人将
钱送还。他对大家说：“红包如果收
了，失去的是医患之间珍贵的信任，那
是用多少钱也买不回来的。”

一位患者在来信中说：“赵教授对
我的关怀无微不至，了解到我家境困
难，还给我垫医药费。现在哪里还能
听到医生给病人钱的事情呢？”

在同事眼中，赵高贤是这样工作
的：每天早晨七点半到办公室，忙到晚
上 10 点多回家。有急重病号会诊的
话，他要随时返回医院。一周两次门
诊，他从未缺诊过。一年365天，除了
开会和出差，他每天都和病人在一起。

因突出贡献，赵高贤2004年11月
被“中华大地之光”评选为全国百家新
闻人物，在北京人民大会堂受到国家
领导人的亲切接见。郑州晚报记者
董艳竹 实习生 詹瑞雪

开封菊花节延至25日闭幕
本报讯 想去开封赏菊的市民，这个星
期还可前往。记者昨日从省政府获
悉，往年这个时候，开封菊花文化节已
经进入尾声，布展的菊花也开始凋谢，
然而由于天气等有利因素的叠加，今
年开封菊花花期较往年明显延长。

为满足广大市民游客的赏花愿
望，开封市政府决定将本届菊花文化
节的结束时间由原定的 11 月 18 日延
长至25日。据悉，开封市各相关部门、
各景区将对城市大环境布展菊花进行
精心维护，继续向游客展示满城菊开
的盛景；各个景区专门为本届菊花文
化节精心打造的演出节目、服务项目
将持续下去，直至文化节正式闭幕。
郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）昨日下
午，市委、市政府举办金融机构支持棚户
区改造项目对接会，与驻郑金融部门就
加强棚户区改造项目融资合作达成广泛
共识。

市领导吴天君、马懿、孙金献、张建慧
等出席会议。

省豫资公司和驻郑国家开发银行、工
商银行、建设银行、中国银行、交通银行、
邮政储蓄、浦发银行、招商银行、兴业银
行、中信银行、民生银行、农业银行等单位
的有关负责同志出席会议。

会议通报了郑州市推进棚户区改造

的项目计划，就加强地方与金融部门的合
作进行了深入交流。

省豫资公司、国开行、工商银行、建设
银行等单位负责人介绍了各自系统支持
棚户区改造的有关政策，对郑州市推进棚
户区改造提出了建议，纷纷表示将认真贯
彻国家支持棚户区改造的政策，加强与郑
州市有关部门的对接沟通，进一步扩大对
郑州的信贷规模，全力支持郑州推进棚户
区改造，实现合作共赢。

市委书记吴天君、市长马懿分别讲
话，代表郑州市委、市政府对各驻郑金融
机构长期以来对郑州建设和发展给予的

支持和帮助表示感谢，并指出，推进棚户
区改造是我国推进新型城镇化、解决城
市内部二元结构、拉动内需、促进经济转
型的重大决策部署，也是郑州市完善提
升城市功能、改善群众生活环境、促进产
业培育发展的迫切需要和关键一招，郑
州市将抓住国务院出台《关于加快棚户
区改造工作的意见》的政策机遇，科学规
划，统筹协调，全面启动棚户区改造工
作。希望各驻郑金融机构对郑州市棚户
区改造融资给予及时指导和支持，在互
利合作中实现共赢发展，为中原经济区
建设作出更大贡献。

中原区副区长徐卫东告诉记者，2013年以来，
中原区以实现全域城市化为目标，以大拆迁为抓
手，坚持“以拆开路、以拆促建”，新型城镇化建设
取得了突破性进展，截至目前新型城镇化累计完
成投资130亿元，已完成各类拆迁1290万平方米。

徐卫东说，在新型城镇化建设过程中，中原区把
群众安置房建设摆在前头，首先解决村民的拆迁安置
问题，给村民吃了定心丸。中原区46个行政村中，已
拆迁15个村，正在拆迁10个村，未拆21个村，计划
2014年底前全部拆迁完毕，新建安置区40个。

目前，所有安置区选址已基本确定，今年计划
开工的 10 个安置房建设项目已全部开工，开工面
积 297 万平方米，建成 199 万平方米，完成投资 70
亿元，已回迁群众1.9万人。

中原区新型城镇化建设取得突破性进展
累计完成投资130亿元，完成各类拆迁1290万平方米

昨日上午，郑州市新型城镇化安
置房建设工作领导小组办公室
对中原区新型城镇化建设安置
房建设情况进行督查。工作小
组成员实地察看了中原区的小
岗刘新村、罗庄城中村改造安置
小区、冉屯新村、中原新区桐树
王片区和常西湖新区拆迁改造
现场，看到该区拆迁安置工作正
快速推进，新型城镇化建设取得
突破性进展，目前，累计完成投
资130亿元，已完成各类拆迁
1290万平方米。
郑州晚报记者 李爱琴

昨日阳光明媚，已入冬的郑州寒意并不
强烈。冉屯新村小区内，干净整洁的路面和
错落有致的绿化交相辉映，显得特别安静
舒适。健身场地和休闲广场不时传来阵阵
笑声，老人们或闲坐聊天，或健身锻炼，尽情
享受冬日暖阳，孩子们则在旁边玩闹嬉戏，一
幅人与自然和谐相处的画卷跃然眼前。

据介绍,冉屯新村安置房共13栋楼，28万

平方米。该村城中村改造安置工作于2009年
5月份开工建设，历经3年完成建设。2012年9
月份开始回迁安置，目前村民已回迁完毕。

在村民郭女士家里，温馨舒适的居家布置，
让人很难相信这就是普通村民的家。说起现在
的生活，郭女士高兴得合不拢嘴：“真是幸福啊，
吃不愁穿不忧，住得舒服，有房出租，年底还有分
红，从村民变成了市民，以前想都不敢想。”

村民变市民 以前想都不敢想

先拆迁后安置 村民有了定心丸

敬业奉献


